



+120 ans
d'expérience

+90
nationalités

Fondé en 1903, l'Institut International de Lancy est une école privée de référence à Genève. Au travers de ses programmes français, anglais, et bilingue, l'école dispense une éducation d'excellence dans un environnement international et multiculturel. IIL accueille les élèves de la maternelle au lycée.

L'école mise sur l'excellence académique et le développement personnel de ses élèves, leur permettant ainsi de développer tout leur potentiel et de bâtir des savoirs qui les accompagneront tout au long de leur vie.

Founded in 1903, the Institut International de Lancy is a leading private school in Geneva. Through its French, English and bilingual programmes, the school helps students achieve outstanding academic results in an international and multicultural environment. IIL welcomes students from preschool to secondary school.

The school focuses on both academic excellence and personal development, so that students can reach their full potential and build knowledge and skills that will support them throughout their lives.

www.iil.ch



Âge
Age **3-19**

Langue
Language **Français, Anglais**
French, English

Nombre d'élèves
Number of students **+1500**

Internat / Externat
Day / Boarding **Externat**
Day

Direction
Leadership **Monique Roiné**

Curriculum **IB, IGCSE,**
Diplôme National du Brevet,
Baccalauréat Français



**Institut
International
Lancy**



24, avenue Eugène-Lance, 1212 Grand-Lancy, Genève, Suisse
info@iil.ch - +41 22 794 26 20